

Ihr Gewinn:

Aus Ihrem ehrenamtlichen Engagement können auch Sie selbst einen großen Gewinn ziehen:

- Einblicke in die Zusammenhänge der Welt erhalten
- Kennenlernen der abwechslungsreichen Arbeit von Brot für die Welt
- Entwicklung Ihrer eigenen Fähigkeiten
- Begegnung mit spannenden Menschen
- Neue Kontakte knüpfen
- Viel Gutes tun in einem begrenzten Zeitraum
- Sie sind Teil einer großen Aktion

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Gerne können Sie sich jederzeit bei uns bewerben und bestimmen, wann Sie Ihr Amt antreten wollen.

Sollten Sie noch unentschlossen sein, setzen wir uns auch gerne für eine weitere Beratung mit Ihnen in Verbindung.

Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldungen!



Weitere Informationen finden Sie unter <http://bayern.brot-fuer-die-welt.de>

Werden Sie Brotbotschafter/in für ein Jahr, oder auch darüber hinaus!

Wir freuen uns schon jetzt auf Ihre Rückmeldungen!



Fenja Lüders

Sie ist Ihre direkte Ansprechpartnerin.
Telefon 0911 9354 261
lueders@diakonie-bayern.de



Karin Deraed

Referentin Brot für die Welt.
Telefon 0911 9354 223
deraed@diakonie-bayern.de



Bettina Götz

Sie unterstützt Sie gerne bei der Ausleihe von Materialien.
Telefon 0911 9354 390
goetz@diakonie-bayern.de

Wir befähigen Menschen in mehr als 90 Ländern weltweit, ihr Leben aus eigener Kraft zu verbessern - helfen Sie uns dabei als

Brotbotschafterin/ Brotbotschafter



Für alle, die sich für weniger Not und mehr Gerechtigkeit in der Welt einsetzen wollen. In Ihrer Gemeinde, in Ihrer Region und darüber hinaus.

Mit Freude Gutes tun - in begrenzter Zeit.

Diakonie 
Bayern

Brot
für die Welt

Diakonie 
Bayern

Brot
für die Welt



Liebe Interessierte,

auf unserer Erde sind die Ressourcen sehr ungleich verteilt, was dazu führt, dass noch immer viele Menschen in Hunger und Armut leben.

Brot für die Welt-Evangelischer Entwicklungsdienst setzt sich daher seit vielen Jahren als Hilfswerk der evangelischen Landes- und Freikirchen in Deutschland weltweit für die Überwindung von Armut und mehr Gerechtigkeit ein. In fast 100 Ländern befähigen wir durch unsere Projekte arme und ausgegrenzte Menschen, ihre Lebenssituation aus eigener Kraft zu verbessern.

Um diese „Hilfe zur Selbsthilfe“ leisten zu können, sind Spenden hilfreich und notwendig. Darüber hinaus benötigen wir auch tatkräftige Unterstützung: Aus diesem Grund suchen wir in Bayern Frauen und Männer, die sich bereitklären, Brot für die Welt ein Gesicht zu geben und die Arbeit und entwicklungspolitischen Ziele der Hilfsorganisation bekannt zu machen.



Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung!

Michael Bammessel
Präsident Diakonisches Werk Bayern

Ihr Engagement hier kommt den Menschen in unseren Projekten zu Gute.

Als **Brotbotschafter/in** vertreten Sie Brot für die Welt in Ihrer Gemeinde oder Ihrer Region.

Sie helfen dabei mit, das Anliegen der Hilfsorganisation bekannt zu machen sowie über ihre Arbeit und die entwicklungspolitischen Ziele zu informieren.

Die Voraussetzungen:

- Identifikation mit den Zielen von Brot für die Welt
- Bereitschaft für ein mindestens 12-monatiges Engagement

Ihr Engagement richtet sich ganz nach Ihren Fähigkeiten und regionalen sowie zeitlichen Möglichkeiten.

Mögliche Aufgaben:

- Ansprechen von Verantwortlichen in Ihrer Gemeinde
- Vermittlung von Ideen und Materialien
- Durchführung von Aktionen und Veranstaltungen zu entwicklungspolitischen Themen

Ihrer Kreativität sind dabei keine Grenzen gesetzt.

Die Unterstützung:

Als **Brotbotschafter/in** werden Sie von uns in vielerlei Hinsicht unterstützt:

- Feste Ansprechpartnerinnen im Diakonischen Werk Bayern
- Regelmäßige Informationen und Materialien über die Arbeit von Brot für die Welt
- Jährlich zwei Multiplikator/innen-workshops zur Fortbildung und zum Austausch mit anderen Ehrenamtlichen



Aktionsstand Brot für die Welt

© Angela Hesse

Wieso ehrenamtlich engagieren?

„Brot für die Welt setzt sich weltweit dafür ein, den Armen zu mehr Gerechtigkeit zu verhelfen. Durch meine ehrenamtliche Arbeit kann ich die Organisation dabei unterstützen. Außerdem ermöglicht mir mein Engagement einen Austausch mit Gleichgesinnten, der mir positive Energie gibt und neue Freundschaften schenkt.“

Friedrich Meier - ehrenamtlich aktiv für Brot für die Welt